

東北森林管理局

# 山形森林管理署 もがみ支署通信

## 「梅の里マラソン・梅まつり」開催！

5月4日、真室川町において「梅の里マラソン・梅まつり」が開催されました。

同マラソンは31回目、梅まつりは、今年で46回を数える歴史ある恒例イベントです。当日は、当支署で「巣箱づくり体験コーナー」を出展する予定でしたが、あいにくの雨で中止となってしまいました。

今回は残念でしたが、最上支署では地域のさまざまなイベントに出向き、地域の方々が木材利用の重要性や森林の機能を学ぶ森林環境教育の支援に取り組んでいきます。



子供たちは元気いっぱい



親子の部もあります



ちかちかと滑りました



植樹の様子



支署の若手もがんばっています

5月16日、「仙台市立山田中学校」2年生約100名が最上町内の国有林で林業を体験しました。

冒頭、首席森林官より「林業」の説明をし、3グループに分かれて、植林・枝打・間伐をローテーション。

あまり経験のない生徒たちは、間伐作業では悪戦苦闘しながらノコギリで一生懸命作業し、倒した際には歓声も上がりました。真夏のような気温の下、体験後には、自分たちで火を起こして作った山形芋煮を頬張り、一日の疲れを癒やしていました。

## 「ふるさと山の会」の植樹祭に参加しました

5月13日、真室川町大沢地区の民有林で「ふるさと山の会」による植樹祭が開催され、約25名の参加があり、支署からは3名参加しました。8回目となる今年は、オオヤマザクラ・ヤエザクラを40本植樹ということでしたが、苗木が大きく、植穴を掘るのがとても大変でした。

今回も含めこれまで植えたサクラ等が順調に育ち、早くきれいな花を咲かせてほしいものです。

## 「遊々の森」で体験林業を実施しました



熱心に説明を聞いています



みんなが注目する中…

## 杔蔵山登山道の環境整備を実施しました



協力しながらの作業です



やっと山頂！疲れました

当日は霧雨の中、「新庄自然に親しむ会」から2名、当支署職員6名の計8名で実施することとなり、登山道入口から杔蔵山荘までの道のりを登りながら、歩行の支障となる倒木を処理しました。

山頂付近にはまだ残雪もあり、肌寒い中の作業でしたが、山荘に着く頃には汗だくになり、息も絶え絶えで杔蔵山の鐘を鳴らして無事に下山することができました。



山形森林管理署 最上支署

TEL:0233-62-2122/FAX:0233-62-2706

〒999-5314 山形県最上郡真室川町大字木ノ下新林1793地内(仮庁舎)

